



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

Symptômes

par Catherine Ocelot



Éditions Pow Pow

Les maux dessinés / Drawing our ailments

Rencontre BD avec Catherine Ocelot et Baum
Comic book conversation with Catherine Ocelot and Baum

Mardi / Tuesday 13.06



BOUM

Littérature / Literature

la méduse

pow pow



Les maux dessinés / Drawing our ailments

Rencontre BD avec Catherine Ocelot et Boum

Comic book conversation with Catherine Ocelot and Boum

Mardi / Tuesday 13.06.2023

20:00

Rencontrez Catherine Ocelot et Boum, finalistes des 24^e prix Bédéllys Québec du Festival BD de Montréal.

Meet Catherine Ocelot and Boum, finalists for the 24th Bédéllys Québec awards at the Montreal Comics Festival.

Catherine Ocelot s'interroge dans *Symptômes* (éditions Pow Pow) sur les empreintes laissées par les mots, sur ce qui rend malade et ce qui guérit, sur la nature profonde de chaque individu, sur ces fils invisibles qui nous relient ou nous étouffent et sur la manière de tendre l'oreille à cette petite voix que l'on tait trop souvent.

In *Symptômes* (Pow Pow Editions), Catherine Ocelot asks herself about the marks left by words, about what makes us sick and what heals us, about the deep nature of each individual, about the invisible threads that connect us or suffocate us, and about how to listen to the little voice that we too often ignore.

Boum raconte l'histoire d'Odette, qui a tout pour être heureuse mais dont l'apparition d'une méduse dans son œil vient chambouler sa vie. À la fois touchant et captivant, *La méduse* (éditions Pow Pow) est un récit poignant d'inspiration autobiographique qui témoigne de l'importance de prendre la main qui nous est tendue pour que les ténèbres de la maladie et du deuil se dissipent enfin.

Boum tells the story of Odette, who has everything to be happy but whose life is turned upside down by the appearance of a jellyfish in her eye. Both touching and captivating, *La méduse* (Éditions Pow Pow) is a poignant autobiographical story that speaks to the importance of taking the hand that is held out to us so that the darkness of illness and grief can finally dissipate.

Cette rencontre est animée par Marie Jouvin, journaliste pour Lire Magazine et fondatrice du blog Trouble Bibliomane.

This meeting will be hosted by Marie Jouvin, journalist for Lire Magazine and founder of the blog Trouble Bibliomane.

Elle sera suivie d'une vente de livres et séance de dédicaces en collaboration avec la librairie du Québec à Paris.

It will be followed by a book sale and signing session in collaboration with the Librairie du Québec à Paris.

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org

Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris